

# Offener Brief an die Nichtwähler



## Liebe Nichtwähler,

wir schreiben euch diesen Brief, weil ihr eine der stärksten politischen Kräfte in diesem Land seid. Bei der Europawahl habt ihr mit 56,7% alle Parteien weit hinter euch gelassen. Hättet ihr bei der kommenden Bundestagswahl eine eigene Partei, wärt ihr eine der stärksten Fraktionen dieses Landes.  
Herzlichen Glückwunsch!

Wir können sehr gut verstehen, dass ihr nicht zur Wahl gehen wollt. Wir haben von der Politik in diesem Land auch die Nase voll. Alle vier Jahre wird uns vor der Wahl in professionell gestalteten Werbekampagnen das Blaue vom Himmel versprochen. Nach der Wahl werden diese leeren Versprechen dann eiskalt wieder einkassiert.

Aber wisst ihr eigentlich, dass jede Nichtwählerstimme vor allem den großen Parteien zugute kommt? Wer nicht wählen geht, stärkt die Große Koalition. Wollt ihr das wirklich?

Die gute Nachricht: Es gibt bei dieser Wahl eine echte Alternative für Nichtwähler: die Piraten. Wenn ihr eure Stimme nicht an die Altparteien verschenken wollt und ein deutliches Zeichen für Veränderung setzen möchtet, wählt am 27. September die Piratenpartei.

Mit unserem Programm konzentrieren wir uns bewusst auf Themen, die wir für besonders bedeutsam für die Zukunft halten:

- für die Stärkung der Bürgerrechte und gegen den Überwachungsstaat
- für einen transparenten Staat und gegen den „gläsernen Bürger“
- für freien Wissensaustausch und freie Bildung für alle
- für eine bessere Demokratie, bei der die Bürger die Politik aktiv mitgestalten
- für eine moderne Politik in Zeiten digitaler Medien

Für diese Ziele werden wir kämpfen. Wir können es uns nicht mehr leisten, die Verantwortung Menschen zu überlassen, die außer Parteipolitik nichts gelernt haben. Wir sind keine „Spaßpartei“ - unser Anliegen ist uns absolut ernst. Die Piratenpartei hat bereits eine große Anzahl von Bürgern, darunter besonders viele junge Menschen, mobilisiert, die sich jetzt wieder aktiv in der Politik einbringen wollen.

Ihr habt es in der Hand! Der Einzug der Piratenpartei in den Bundestag ist möglich, und ihr Nichtwähler könnt das schaffen.

Wir sehen uns am 27. September in der Wahlkabine!

## Eure Piraten

Infos unter [www.piratenpartei.de](http://www.piratenpartei.de)